

## **La Fundación Globalcaja Cuenca renueva para el 2023 su compromiso con Cáritas, Cruz Roja, Banco de Alimentos y San Vicente de Paúl facilitando que mantengan su labor socio asistencial**

- Gracias a esta colaboración, Cáritas dará continuidad a su proyecto ‘Viviendas con corazón’, mientras que el Banco de Alimentos y San Vicente de Paúl mantendrán su atención a los más vulnerables. Cruz Roja Cuenca dirigirá la acción de este convenio hacia la sensibilización en igualdad de la población joven

**Cuenca, 28 de diciembre de 2022.** La Fundación Globalcaja Cuenca fiel a su filosofía, de compromiso con el territorio y cercanía con la sociedad, ha rubricado cuatro convenios que facilitarán a otras tantas entidades socioasistenciales, desde Cruz Roja a Cáritas, pasando por el Banco de Alimentos y San Vicente de Paúl, que puedan mantener a lo largo del 2023 su labor social en favor de las personas más desfavorecidas y de fomento de una sociedad más igualitaria.

El presidente de la Fundación Globalcaja Cuenca, Carlos de la Sierra, a su vez presidente de la entidad, ha tenido la oportunidad de firmar estos acuerdos con los responsables de estas organizaciones e intercambiar impresiones acerca del destino que tendrá esta colaboración económica. La renovación de esta colaboración de la Fundación Globalcaja con estas entidades sociales pone de manifiesto que “no es lo mismo prometer, que comprometerse con estos proyectos sociales y hacerlo año tras año”, ha recalcado Carlos de la Sierra.

Pedro Bordallo, presidente de Cáritas Diocesana Cuenca, ha sido el encargado de firmar este convenio que permitirá a la entidad mantener su proyecto “Vivienda con corazón”, una iniciativa para acompañar a personas en exclusión residencial.

Son personas que han culminado un plan individual de inserción social y necesitan un alojamiento donde continuar con una vida plena. Cáritas prevé que más de 30 personas, de distintas edades y con distintos perfiles, desde personas que están solas, a parejas sin hijos, hogares monoparentales o familias numerosas, se beneficien de esta acción en 2023.

### **Atención a las personas con más necesidades**

Dirigida a la población más vulnerable también va la acción de la asociación San Vicente Paúl, cuyo presidente Antonio García Cuevas, ha sido quien ha rubricado el convenio con la Fundación Globalcaja Cuenca. San Vicente Paúl ayuda actualmente a cerca de 150 familias que se encuentran en situación de pobreza. A través del Banco de Alimentos, pero también con recursos propios, facilitan alimentos a estas familias, y además les asisten en gastos básicos, como son medicamentos sin cobertura pública o necesidades de pobreza energética.

Precisamente, el tercer convenio firmado ha sido con el Banco de Alimentos, representado en este acto por su presidente, Antonio Villaseñor. Gracias a este convenio, la Fundación Globalcaja Cuenca mantiene su colaboración anual con el programa de ayuda del Banco de Alimentos, pues a raíz de la pandemia se vio en la necesidad de crear un programa de emergencia para hacer llegar productos de primera necesidad a personas que lo necesitan, yendo más allá de la

colaboración que mantienen para el reparto de alimentos con 50 asociaciones y ayuntamientos de la provincia de Cuenca.

### **Igualdad de género y población joven**

Cruz Roja Cuenca, por su parte, dará continuidad gracias a este convenio con la Fundación Globalcaja, a su proyecto “La igualdad de género en perspectiva”, dirigido a la población juvenil, para abordar las desigualdades que viven grupos sociales como las mujeres o el colectivo LGTBIQ+. La intervención de Cruz Roja Cuenca, cuyo presidente, Pedro Roca, ha sido el encargado de estampar la firma en este convenio, se realiza en espacios de ocio, buscando la sensibilización de la población de hasta 30 años, con actividades participativas, que llegarán a localidades como Cuenca, San Clemente, Pedroñeras, Tarancón y Motilla del Palancar.

El proyecto contempla, entre otras acciones, la realización de talleres de sensibilización para la infancia, adolescencia y juventud donde se abordan cuestiones como la discriminación por razón de orientación o identidad sexual; la violencia de género y las habilidades sociales y gestión emocional, entre otros temas. Se plantea también la realización de una exposición itinerante por centros educativos y espacios de la Cruz Roja. Con estas acciones está previsto alcanzar a unas 2.500 personas, de entre 6 y 30 años; además de otras 250 personas que actúen como agentes socializadores, tales como personal docente o educadores sociales.